

一日も早い感染収束に向けて

令和2年3月1日、本県で初めて新型コロナウイルス感染者が確認されて以来、約1年半、コロナとの戦いが続いています。これまでの現場の医療従事者の皆様のご努力、県民・事業者の皆様のご協力に感謝を申し上げます。

コロナは変異を繰り返しています。全国的に感染が拡大しており、本県も、新規感染者数が昨日329人、本日317人となり、国指標ステージIVの水準に入るなど急増しています。

今後の感染拡大を防止するため、本県はまん延防止等重点措置に指定され、明日から適用が始まります。

県民、事業者の皆様には、①外出の自粛、②飲食店等での営業時間の短縮や措置区域での酒類提供の禁止、③イベント開催制限などにご協力をお願いすることとなります。

感染の拡大が続けば、緊急事態となり、医療ひつ迫に繋がりかねません。まさにこれからが正念場です。一日も早い収束に向けて、県民一丸となって乗り越えていきましょう。

令和3年8月1日

兵庫県知事 齋藤元彦

※知事メッセージの多言語（英語・中国語・韓国語）への翻訳については、県HPに随時掲載しておりますので、外国人の従業員等への周知にご活用ください。
https://web.pref.hyogo.lg.jp/sr13/ie12_000000007.html